



## Jahrgangsbaum für 32 Kinder gepflanzt

Als richtigen Tag für die diesjährige Patenbaumaktion war der vergangene Samstag ausgewählt worden. Zwar zeigte das Thermometer nur 11 Grad und der Wind blies kräftig, aber die Regenwolken waren verzogen und die Sonne ließ sich blicken. So konnte eine große Schar Besucher zur gemeinsamen Aktion von Naturschutzverein und Gemeinde Zaberfeld von Bürgermeister Csaszar begrüßt werden, um die fünfte Pflanzung eines Jahrgangsbaums zu erleben.



Die Geburtenrate in der Gesamtgemeinde blieb erfreulich konstant und lag im Geburtsjahrgang 2014/2015 mit zweiunddreißig Kindern über der Zahl der Geburten der vergangenen 2 Jahre. Wie in den vergangenen Jahren wurde die Streuobstsorte des Jahres für Baden-Württemberg gepflanzt, dieses Jahr ein Kirschenbaum, die Brenn- und Schüttelkirsche Benjaminler. Der Landesverband für Obstbau, Garten und Landschaft e.V. legt jährlich die Sorte fest. Die Nachfrage ist entsprechend groß, so dass Vorstandsmitglied Dieter Loistl bis nach Neuenstein fahren musste um einen Baum zu besorgen.

Nach tollen Beiträgen zum Entstehen eines Obstbaumes vom Samenkorn bis zum Fruchtetragen durch die evangelische KITA Regenbogen Zaberfeld wurde der Baum gepflanzt.





Gemeinsam mit den Eltern und Kindern wurde eine Infotafel enthüllt, auf der alle 32 Kinder aufgeführt sind. Anschließend bewirtete der Naturschutzverein federführend von Frau Tamara Jelinek organisiert. Unser Dank gilt BM Csaszar und der Gemeinde als Schirmherr, sowie den Kindern der KITA Zaberfeld mit Frau Henne und ihren Mitwirkenden für die musikalische Begleitung der Veranstaltung.

NVZ